



Más de 178,000 usuarios exigen que se elimine la integración de Google+ en Youtube



Hace algunas semanas Google anunciaba que introducía cambios en su política de Youtube. Entre algunas de las novedades se encontraba que para dejar un comentario en los vídeos se necesitaba ahora estar registrado en Google+, la red social de Google.

La idea no ha sido bien acogida por la comunidad de usuarios e incluso ha sido criticada por uno de los cofundadores de Youtube. Jawed Karim, que no había publicado un vídeo o emitido un comentario desde hace ocho años, utilizó la plataforma para cargar contra la medidas. «¿Por qué \*\*\*\*\* necesito una cuenta en Google+ para comentar en un vídeo?», publicó.

Pues, ahora, más de 178.000 personas han firmado una petición formal a través de Change.org en la que solicitan a Google que elimine la integración con Google+ en los comentarios de Youtube.

Los usuarios firman el siguiente comunicado: «Cambien la sección de comentarios de Youtube a su forma original».

Para el creador de la petición, que se identifica como John Doe (este es el nombre con el que se llama a las personas sin identificar en Estados Unidos) estos cambios obligan a las personas a hacer visible sus perfiles en Google+, perdiendo así su intimidad. Denuncian que varios usuarios han sido censurados en Youtube por publicar esta petición

Fuente: ABC